

鹿追町立上幌内小学校

令和7年3月24日

# 上幌内小だより

考え創る子 勇気ある子 伸びよ育てよ

## 上幌内小学校109年の歴史に幕を閉じる

校長 永田 征志

本日、玲偉さんと陽さんが上幌内小学校を卒業しました。ふたりは4月から鹿追中学校に進学します。上幌内小学校での活動が、中学校生活で大いに役立つこととなります。中学校でも自分に自信を持ち、瞳を輝かせ活躍する玲偉さんと陽さんの姿を楽しみにしています。卒業おめでとうございます。

1年生から4年生の7名のみなさんは、それぞれの学年を無事に修了しました。おめでとうございます。在校生のみなさんもこの一年間、玲偉さんと陽さんをお手本として、学習や運動をはじめ、様々なことに一生懸命取り組み、大きく成長することができました。4月からは鹿追小学校に通い、たくさんの同級生とともに学校生活を過ごすこととなります。新しい生活に不安や心配ごとがあることとは思いますが、これまで交流学习等で一緒に学んできたのですぐに慣れると思います。また、上幌内小学校での日々を思い出し、自分に自信をもって明るく楽しく過ごすようにしてください。そして、上幌内地域での行事やイベントがあるときには、積極的に参加して地域の方々に元気な姿を見せてください。そうすることで、学校がなくなってしまってさみしく思っている上幌内地域の方々とのつながりを大切にすることができます。ぜひ、自分が「地域の次代を担う」という意識を持ち続けてください。

この一年間、本校の教育活動の推進にあたり、保護者の皆様、地域の皆様、そして本校を応援して下さる皆様に多くのご支援とご協力を賜りましたことに心より感謝申し上げます。

上幌内小学校109年の歴史に幕を閉じるにふさわしい記憶に残る一年とすることができました。

人  
を  
愛  
し  
自  
然  
を  
愛  
し  
伸  
び  
よ  
育  
て  
よ  
大  
地  
の  
子

たくさんの方々の愛情に助けられ  
子どもたちと共に成長させていただきました  
職員一同、心より感謝申し上げます  
またいつかどこかで…

